
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações a Prefeita e ao DRS sobre a falta de 

medicamentos de alto custo de uso contínuo, e medicamentos para 

tratamento de quimioterapia. 

CONSIDERANDO que, infelizmente o cenário de nosso pais com 

relação a doenças de extrema gravidade está cada dia mais alarmantes; 

CONSIDERANDO que, doenças crônicas as quais sua evolução 

são prolongadas e permanentes não existindo mais a possibilidade de cura, 

afetando negativamente os pacientes; 

CONSIDERANDO que, dentre estas doenças temos ainda um  

cenário negativo com relação ao número de casos confirmados de câncer, 

segundo o INCA (Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva) em 

2018 foi registrado 634.880 casos, sendo que no Estado de São Paulo são 

141.250 casos confirmados; 

CONSIDERANDO que, diante desta estatística negativa nos 

deparamos com um quadro alarmante em nossa cidade de Sorocaba, diariamente 

este Vereador recebe inúmeras queixas e solicitações da comunidade com relação 

à falta de medicamentos para tratamentos de uso de doenças crônicas graves, 

bem como do tratamento de câncer; 

CONSIDERANDO que, como exemplo o medicamento Azacitidina 

que é ministrado para pacientes com câncer está em falta a mais de um mês, 

incorreção que coloca a vida de pessoas em risco;  
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CONSIDERANDO que, o medicamento Pirfenidona para 

tratamento de fibrose pulmonar idiopática (FPI), se encontra também em falta na 

rede do DRS; 

CONSIDERANDO que, cabe esclarecer que este Vereador vem 

buscando informações da situação dos pacientes que não estão recebendo os 

medicamentos necessários para seus tratamentos ontológicos, e demais doenças 

crônicas em Sorocaba; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

1) Quais medicamentos são utilizados para o tratamento 

dos pacientes oncológicos e pacientes doenças crônicas estão em falta? 

2) Qual o setor responsável pela aquisição destes 

medicamentos? 

3) Quem administra a farmácia de alto custo? 

4) Quem são os responsáveis pela aquisição de 

medicamentos e tratamentos dados por ordem judicial? 

5) Qual o número estimado de pessoas que estão em fila 

de espera para os medicamentos? 

6) Qual a previsão de reposição nos estoques dos 

medicamentos Azacitidina e Pirfenidona? 

 

 

 

S/S., 27 de Novembro de 2019 

 

 

João Donizeti Silvestre 

Vereador 

 

 

 


